
静観台グループ例会       於：成田屋ひかり店  ２０００．５．１０ 

                       参加者 石浦，安原，松本汪，大木，浮森，森本 

                           難波，小野，福井，松本，田辺 

 

 平成１２年度，静観台グループの総会・懇親会を行いました。今回は参加の可否を往復葉書で確認して 

みました。そのことが参加人数にどのような影響を与えたか,もしくは与えなかったか,あるいは事務連絡 

を楽にしたか,しなかったか,今後の会の運営のあり方を含めて検討していきたいと考えています。 

 さて,それはさておき,今回も石浦先生をはじめとして安原先生，松本汪先生などＯＢの先輩方にも参加 

していただき,すごい刺激を与えてもらいました。現役組もうかうかしてはいられません。 

 

１．総会 

   総会は田辺先生の司会で ①会則について ②会計報告 の２件について報告がありました。 

  今後も理科の研修に専念するために,年会費の郵便振込み化,電子メール（メーリングリスト）による 

  連絡,ホームページの作成…などの事務運営の効率化を図っていきたいと考えています。 

 

２．懇親会 

   どの先生の話も面白く,異様に盛り上がったのですが, 

  福井が飲み食いしてたり,トイレに立ったりで,十分には 

  記録できておりません。あしからずご了承ください。 

今回は,とくに石浦先生と安原先生の話題で盛り上がり 

ました。このうち,石浦先生はフィリピンから戻り３年間 

かけて柿山を元の果樹園らしく戻し,そこに私財を投じて 

１５坪の建物をたて,電柱１０本を立てて電気を引き, 

「ちびっこサイエンスフィールド」という科学体験の場を 

作られたそうです。現在カスミサンショウウオの飼育も 

されているそうですが,その理科にかける情熱と行動力 

には,いまさらながら脱帽です。また,安原先生も児童相談 

の仕事をされながら,屋根の上にシンビジュウムの家を 

作られたり,１４個の水槽に淡水魚や海水魚を飼われて 

いたりと,やはり理科三昧の生活をされていおられる様子。 

ヒトデの飼育と観察の話には笑わせていただきました。 

  他にも,大木先生がマラソンの有森選手とツーショット 

 で写真におさまった話や浮森先生が同教主事になった話, 

森本先生の書写研究会の話に難波先生が胃カメラを飲んだ 

話,小野先生がキャンプのできる新車を買ってディズニー 

ランドへ行った話など盛りだくさんだったのですが,紙幅 

の都合で割愛させていただきます。 

 参加してくださったみなさま,ご苦労様でした。 


